
ＵＮＳＷ研修2019事後アンケート

PTA をはじめとして、諸方面からご支援を受けて、今回の研修を実施することができ、研修生たち は様々な学びをすることができました。ありがとうございました。

参加者たちの感想の主立ったものを紹介します。

ブルーマウンテンツアー 日本の自然とは比べ物にならないぐらいの絶景で、とても感動したから

ホームステイ
どれも濃い経験で選べません。日本語じゃなくて英語を聞かないといけないのて、いつも以上に集中してどのプログラムも取り組めました
ボタニカルガーデンに行ったこと。アボリジニの人たちの生活に直に触れることができて楽しかったから。
植物園 さっきまでなっていた実や草をその場で食べたり、葉っぱの匂いを嗅いだりなど、したことない経験がいっぱいできてとても楽しかったから
大学生がとても親切でインタビューが一番印象に残ってます

私はプレゼンが印象に残っています。ほかの班の発表は見習うべきところが沢山あって、学びが何より大きかったです。焦りもありながらあそ
こまでみんなが仕上げて、一生懸命伝えようとしていて感動しました。

一番印象に残っている研修内容は
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お買い物もたくさんできたし、内容が濃かったのでCultural Activity Day が一番印象に残っています。
市街地を見るツアー/オーストラリアの雰囲気を十分に感じることができたから

ディスカッション スピーキングの力が上がったと思う
自分はプレゼンにおいて どのような欠点があるのか、またどういうことが苦手で伝わりにくいかなどを知るきっかけになりました。
プレゼンテーションのアンケート調査、英語で人に話しかけることへの抵抗が少しなくなったから。
プレゼンの準備。スライドを本格的に作ったり、英語のスクリプトをメンターの方にチェックしてもらったり普段できないような形で学べたから。
オーストラリアの州やアボリジニについての授業で、英語でディスカッションしたり、発表したり、することが普段はしないから、それがよかったと思います。
初めてのオーストラリアだったので、オーストラリアについての知識を得るという点ではどの授業も役に立った。
アボリジニの歴史授業　行く先の歴史を知ることは重要だと思うから

日本の大学よりも綺麗で学生も人情に溢れていて、さすが世界上位の学校だと思った
メンターの方も本当に心強く、多彩な学門を学んでいる学生が多くいたと思う
賢い、広い、充実していると感じた。なんでも大学内に揃っていて、学生さんたちも充実感に溢れているように感じた。
とてもいい大学だなと思った。たくさんのバックグラウンドが違う人がいて、その中で交流を開いていけるのはすごく憧れる。
施設が充実していてよかった。博物館や図書館なども興味があったので行けてよかった。
本当にいろんな国籍や言語の人がいて、それが普通で、そういうところがいいなと思いました。
まずその広さに驚いた。キャンパスを歩いていると、ヨーロッパ系だったりアジア系だったり色々な人とすれ違うので、グローバルだなと思った。

景色がほんとにすごく綺麗で、いまでも目に焼きついているくらいに記憶に残った。想像以上の壮大な自然を目の当たりにして感動した。
とにかくビッグスケール。観光地化が進んでて、言われてたよりしんどくなくて景色を楽しむことが出来た。
日本では見られないであろう広大で美しい自然を見ることができて、本当に良かった。次にオーストラリアに行った時ももう一度登ってみたい。
とにかくきれいだった。六甲縦走より楽だったが、景色は六甲縦走より断然よかった。確かに青く見えないこともない。
地平線を初めて見ました

半日シティーツアーの感想
まだオーストラリアに着いてから間もないときで実感が湧いていなかったけど、フェリーに乗ったり観光したりしてやっとオーストラリア感を味わえて楽しかった。
シドニーの都会と自然の融合に感動した。
シドニーの王道の観光地をまわれて、よかったです。とくに船に乗ってオペラハウスやハーバーブリッジを見たことが気持ちよかったです。
船に乗ってオペラハウスやハーバーブリッジを近くで観れたのが楽しかった。また、船から見る景色はどの方向も綺麗で、いい思い出になった。
観光名所に行けたのはうれしかった。写真もいっぱい撮ったし、他クラスの人と話す機会にもなったのではないかと思う。
交通費が安い
親切な街だなと感じました。

アボリジニの文化などに触れながらオーストラリアの多彩な文化を学ぶことができた。
博物館も面白かったしロイヤル植物園のツアーが本当に楽しかった。
英語だけでの説明に最初は不安もあったが、理解しようと努力できた。全てではないが、理解することができた。

植物園はとてつもなく楽しかった。食べて、見て、触って、匂って、とにかく五感をフルに使いまくった日になった。ガイドさんの話もなんとか聞き取れて、嬉しかった。

自然にも優しくシドニーっていいところだなと思いました。

アボリジニの方の話が1番印象に残っている。植物の話もたくさんあったけど、その他にもアボリジニの人の食生活や武器、赤ちゃん用品など
色々な暮らしについて学べて楽しかった。その後に橋とオペラハウスが夕日に照らされているのも見れて良かった
ボタニックガーデンでアボリジニの人が食べる植物とかを実際に食べたり、触ったり、話を聞いたり、アボリジニの方の案内があってこそ経験
できることなので、よかったし、楽しかったです。

欲を言えば博物館はもう少し大きいところがよかったが、それでも学べることはあったと思う。ボタニカルガーデンについては思ったより面白
かった。紹介してくれる植物の多くが食べられることに驚いた。

Cultural Activity Dayの感想

最も役に立った授業は何ですか。またどのような点でそう思いますか。

UNSWについての感想

ブルーマウンテンズの感想



UNSWのメンターのサポートの感想
僕たちの拙い英語もしっかり聞き取ろうと努力してくれて、素早く把握してくれてとても心強かった。
私の下手な英語を理解してくれてプレゼンをとても助けてくれた上に、日本語がとても上手な人が多くてすごいと思う。
スライドやセンテンスの推敲、文法確認など、たくさんお世話になった。メンターの方のお陰様でプレゼンテーションが成り立ったと思う。有難かったです。
とても助かったし、英語が第2言語だったり、日本語が出来たりとても尊敬できる方々だったし、こうなりたいなと思える良い人物像が掴めた。かっこよかった。

自分たちの拙い英語を理解しようとしてくれて嬉しかった。プレゼンや英語の技術だけでなく、前に立った時の話し方や人との接し方などもメンターから学ぶことができた。

ボールをくれたことはとてもうれしかった。あとプレゼンの原稿を作るときやリサーチでアンケートするときもたくさん手伝ってもらって、うれしかったし安心して準備ができた。
違った視点からアドバイスをいただけてとても勉強になりました。

限られた時間の中で準備から発表まで忙しかったが、その分効率良く協力してできて良かった。

英語を喋ることに自信がついたしグループ全体でとても頑張って準備したお陰で、今まで日本語も含めてプレゼンした中で一番いいものができたと思う。
私個人としては後悔が残るプレゼンでしたが、全体としては中身のある素晴らしいものだったと思う。
大変だった。途中学生の方にやりたいことを伝えていくと、自分たちのやりたいことがわからなくなってとてもしんどかった。終わるととても達成感があった。
最初はほんとに出来るか不安だったけど、調査も発表も助けられながらも、成功させることが出来て良かった。それに最後先生に褒められて嬉しかった。

ときどきスクリプトを見てしまったけど、初めてのプレゼンテーションでやりきった感のほうがどちらかというと大きかったです。他のグループの発表を聞くことも、おもしろかったです。

ボールのおかげ、なのかはわからないが、とにかく普段よりは詰まらずに話せた。

とても暖かく迎えてもらえて素晴らしい経験をさせてもらえた
オーストラリアの生活を直に体感できてよかった

最初はガチガチに緊張していたけれど、娘のように扱ってくれたしご飯も美味しいし、最終日に近付くにつれ別れないといけないのが本当につらかった。
たくさんの愛を貰った。このホームステイでの思い出は一生忘れないと思う。言葉では表しきれないほど、ホームステイというものは素晴らしかった。

ファミリーの人がゆっくり分かりやすく話してくれたので、思っていたほど大変でもなく、毎日家に帰って話すのが楽しみだった。
他にも同時に留学生を受け入れていて、あまりホストと話す機会はなかった。ホストは最初は厳しい方かなと思ったが、僕たちのことを考えてきれているのが最終的によくわかった。
オーストラリアの中で、さらに多国籍の人が一家庭に集って面白かった

英語でここまで長いプレゼンをしたのは初めてだったので緊張したし、前見てとか、早口にならないとかを意識できるかがとても不安だったけど、なんとか全部やり
きることができて、安堵とともに達成感を味わえた。

ほんとに恵まれたお家に行かせてもらえて、一緒にテレビを見たり、ご飯を食べたりしてコミュニケーションをたくさんとれました。最初は緊張していたけど、すごく理解して温か
く受け入れて下さって、わすれられない思い出になった。

自分が伝えたいことが伝わらない、相手が言っていることが分からない、ということが何度かあったけれどホームステイ先の方がゆっくりと分かるまで付き合ってくださってほん
とに嬉しかった。ご飯がおいしかった。
自分たちの意志を尊重してくれるお家だった。お土産を渡した時に一緒に和紙に漢字を書いてプレゼントしたらとても喜んでくれた。特に名前を書いた時に喜んでくれて嬉し
かった。意志を尊重してくれる分自分たちで意志を伝えたり、しなければいけないこともあったけれど、一緒にテレビ観てそこからお話ししたことが楽しかった。

自分の拙い英語も拾ってくれて、リサーチの方法やパワーポイントの作り方やで全てのことをサポートしてもらった。日本語を専攻してる学生がほとんど
で日本語を話してる様子を見て、自分も外国語への意識が上がった。

親切で楽しくて面白くて、最初はプレゼンが大変だと思っていたけど、メンターのおかげでそう感じることはなく、プレゼンをやりきることができた。その後も、インスタ
のフォローとかもできて、今後も関係を持てたらいいなと思う。

プレゼンテーションの感想

ホームステイの感想

自分は緊張にすごく弱くて、早口になるし、原稿は飛ぶし、噛むし、反省点ばっかりだったけど、メンターの人の強力なサポートと班員のフォローのおかげ
で無事終われてよかったです。質問に答えられるかも心配だったけど、なんとか答えることが出来るようになってて嬉しかったです。

メンターの方が作ってくれた文章を丸々覚えようとしてて、全然出来なくて、本番も言いたかったことを半分ぐらい言えなくて後悔が多くて、残りのメンバー
はしっかり覚えてきてて申し訳ない気持ちでいっぱいになった。その後のフィードバックで無理やり覚えるのではなく、パワポを自分のメモとして使う方法
を教えて頂いたのでこれからのプレゼンテーションに活かしていきたい。
最初の方は結論が見えなかったりプレゼンをうまくできなかったりしたらどうしようと思っていたけれど、メンターの支えやグループのメンバーとの協力でいいものを
作り上げられて良かった。他のグループのプレゼンからも学ぶことがたくさんあって良かった。



喋れなかったからこそもっと喋れるようになりたいと思ったし、もっとたくさんの国に行ってみたいと思った
もっと学ぼうと思ったし英語を聞こうとする耳は少しできたと思う
フリーの日に、ショッピングモールの店員さんと無意識にずっと英語で会話をしていて、いつの間にか自然と英語を使えるようになっていてしかも楽しいと感じるようになっていて驚いた。
リスニング力が上がったと思う。英語を勉強する目的が、今までは｢将来のため｣だったが｢世界中の色んな人と話すため｣という目的も新たにできた。
メンターの人を見て何ヶ国語も喋れてすごいなっと思って、せめて英語だけでも会話が出来るようにしたいと思うようになった。
英語って教科であるけど、その前に言語なんだなと思った。文法を覚えるのはもちろん大切だけど、もっと話すべきだと思った。
ネイティブの人がよく使うフレーズや生の英語に触れて刺激を受けた

いままではスマホや電子辞書を使って紙に書いていただけだったけど、実際にしゃべってうまくいかなかったときのほうが多かったけど、もっと英語で話したい、と思うようになりました。

初日よりも聞き取れるようになったと思う。
プレゼンテーションで物を持つことで上手く話せたので、そこを新しく学んだ。プレゼンに対する態度、自信も変わったと思う。

積極性とオープンな心が養われた(気がする)
今までよりもっと積極的に他の人とのコミュニケーションを取ろうとする姿勢ができたと思う
外国人に話しかけることに抵抗をあまり感じなくなった
英語力だけじゃなく、アクティブに意見を言ったり聞いたり出来るようになった。
多国籍文化に触れて、日本は色んな意味で小さい国なんだなと思うようになった。
言葉にして伝える大切さを学んだ。
海外に対するイメージが変わった。

視野が広がったと思う
オーストラリア人のフレンドリーさに憧れ、そんな風に色々な人と話せるようになりたいと思うようになった。
根性がついた気がする。

まだまだ知らない世界があると改めて感じた

この研修に参加出来て、初めはほんとに軽い気持ちで申し込んだけど、実際オーストラリアに来てみて、色々な体験や思い出が作れて、本当に来てよかったと思った
帰りたくないと思えるくらいにすごく充実した10日間を過ごせて、一生に一度の貴重な経験をすることが出来て良かったです。英語をもっと学びたいと自ら思えるようになりました。

この研修に参加してなにより、一緒に行った18人のメンバーと本当に仲良くなれたのが嬉しい。自分の英語が通用しないと思い知り、もっと頑張ろうと思えて、本当に参加してよかった。
またホームステイしたいです。
帰りたくなかった。もっとオーストラリアにいたかったです。

忘れられない研修でした。プレゼンの方法も今までした事の無い方法やスライドの作り方などこれから役に立つことをたくさん学べて、海外という不慣れな環境だったからこ
そ、17人全員と話せて仲良くなれたことが本当に良い経験になりました

普段あまり周りの人に感謝することは無いけど、このオーストラリア研修で周りの人に支えられているんだと強く思った。行かせてくれた親もそうだし、講師の先生にパワポの
使い方を教えて貰い、メンターの人からはアドバイスも貰ったし、刺激も受けたし、周りの友達や引率の2人の先生と話して海外の不安も無くなって本当に感謝をする気持ちが

大方聞き取れたが、予想外のこと、例えば中国語で話し掛けられたときに固まってしまったり、自分の意思表示をどのように言うかわからなかったりしたので、日本語から英語
ではなく自然に英文が出てくるように英会話ももっと練習したいと思った。

一緒に行った研修のメンバーの中にはあまり関わりがない人も多かったけれどそんな人とも仲良くなれたし、ホームステイの経験は本当に貴重だった。こうしてオーストラリア
研修に来ることができて本当によかったと思う。
この研修で、英語力だけでなく人としての部分も大いに成長できたと思う。たくさんの人からの愛を受け、有難みを噛み締めオーストラリアでの生活を送れた。この経験と思い
出を糧に、これからの人生、一歩一歩を大切に歩んでいきたいと思う。またいつか、今度は会話力を身につけてオーストラリアに出向きたい。 このような素晴らしい機会を私
に与えて下さり、本当にありがとうございました。この経験を色んな人に伝えていけたらと思います。
本当にいい経験になったと思います。いろんな人に出会って、お世話になって、また自分の世界が一回り広くなった気がします。この研修に参加させてくれた、両親に感謝し
て、今回のことを良かったで終わらせるのではなく、何かに繋げて行きたいと思います。

今までは外国人が英語を話している時に分からなかったら諦めることが多かったけれど、分からなくてもがんばってきいて積極的に自分からも話せるようになった。買い物の
時に英語が全然分からなくて悔しい思いをしたので、そこそこの会話はできるようになるために英語をもっと頑張ろうと思っている。

この10日間で、何倍も英語を聞き取れるようになったと思う。でも、その一方で分からなかった部分もたくさんあり悔しかったし、言いたいことが伝わらなくてもどかしくなった。だ
から、日本に帰ってもっと英語を勉強したいと思ったし、勉強の仕方も実際に使うことを考えて勉強しようと思った。

その他自分の中で変化を感じたことはありますか。

現在の思いを自由に書いてください。

英語力や英語に対する態度の変化などはありましたか。


